

vaine ; mais le quatrième, se trouvant un moment seul, il se transporta à la chapelle de la communauté, et là humblement prosterné devant le Très Saint-Sacrement, il appliqua sur sa gorge un morceau du bréviaire du serviteur de Dieu, et à l'instant il fut guéri, mais si parfaitement qu'il ne ressentit plus aucun mal. Ses élèves furent tellement surpris d'un tel prodige que, spontanément, ils se mirent tous à frapper des mains en signe d'applaudissement, lorsqu'ils le virent revenir en classe et parler librement. Le malade jeûna pendant tout le temps du carême, qui commença presque immédiatement, tout en faisant une classe nombreuse ; et depuis il n'a jamais éprouvé la moindre atteinte d'un mal auquel il était auparavant très sujet.

Le père d'un des élèves de ce même Frère avait des varices aux jambes qui le gênaient beaucoup. Depuis deux ans surtout elle lui causaient de vives inquiétudes, ainsi qu'à sa famille. Cette crainte n'était pas sans fondement, puisque malgré toutes les précautions qui furent prises, les varices percèrent ; et formèrent des plaies d'un aspect vraiment alarmant. Informé de la maladie dont le